89 m?
Réf. 84190954
1 390 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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CO-EXCLUSIVITE: L'Agence Bristol vous invite a découvrir un
charmant appartement de trois pieces principales a quelques pas des

commerces et des plages. Idéalement situé au calme, cet appartement

a Beaulieu-sur-mer dispose d'un balcon bénéficiant d'une vue mer.ll se

compose d'un séjour, une cuisine, deux chambres, une salle de bains,
une salle de douche et un dressing.Possibilité de louer un garage fermé
a proximité.Sa localisation entre Nice et Monaco fait partie des endroits
les plus recherchés de la Cote d'Azur. Beaulieu-sur-Mer offre une

qualité de vie exceptionnelle et attire une ...

CO-EXCLUSIVITY: we invite you to discover a charming 2-bedroom apartment , just
a few steps from shops and beaches. Ideally located in a calm area, this apartment
in Beaulieu-sur-Mer has a balcony with sea view.It offers a living room, kitchen, two
bedrooms, bathroom, shower room and dressing room.Possibility of renting a
closed garage nearby.lts location between Nice and Monaco makes it one of the
most sought-after spots on the Cote d'Azur. Beaulieu-sur-Mer offers an exceptional
quality of life and attracts an international clientele looking for peace and privacy.

BRISTOL
1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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